



令和2年度 仙北市立白岩小学校 学校だより

三つ柏

— MITSU KASHIWA NO. 9 —

令和2年6月8日

夏が近いですね マリーゴールドの植え付けをしました

日が差しても風が涼しくて気持ちの良い今日、学年ごとに作業をしました。



仙北市教育委員会からもらった苗は、オレンジとイエロー。それを一つのプランターに二本ずつ植えました。

野菜の苗植えを経験した子どもたちですから、短時間で行えました。みんなにこにこしながら作業しました。生き物に関わるの

が好きなのですね。とても良いことです。玄関前の階段にならべました。「麦わら帽子の君」に似ているという花をひと夏楽しませてもらいましょう。



伝言板

「ふるさと集会」の中止と「PTA学習参観日」の実施について

子どもたちも祖父母の皆様も楽しみにしている「ふるさと集会」ですが、例年であれば価値のある間近でのふれあいが、今は避けなければならない「3密」の状態とみなされてしまいます。そこで、誠に残念ではありますが、今年度は中止といたします。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

なお、7月9日(木)の参観日については、コロナウイルスの流行拡大がないかぎり、行います。この後、一家庭当たりの参加人数等を含め、参観の仕方等をお願いすることがあると思われませんが、今年度初の授業参観をぜひ、実現させたいと思っています。

角館の祭典に関する休業日について

4日にお届けした教育委員会からのおたよりの通り、7月27日(月)～30日(木)、8月19日(水)～21日(金)が市内の小・中学校の臨時登校日となります。

本校の行事計画では、角館の祭典の期間に2日間休むため、元々、8月の20日と21日は登校日としておりましたので「あれ？」と思った方もおられたことと思います。そこで、次の点についてお知らせします。

- ・(現時点では祭典の開催が決定しておりませんが) 開催の場合は9月8日(火)と9日(水)は休みとする。その二日間の代わりの登校日については検討中。ただし、夏季休業中の臨時登校日は、これ以上増やさない予定。
- ・祭典が開催されない場合は、9月8日(火)と9日(水)は登校日とする。
- ・どちらの場合でも、10日(木)は開校記念日のため休みとする。

以上、よろしくお願いいたします。